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合    唱 ：「我等の生業」                 司会：会場監督副委員長 米澤松文さん 

ゲ  ス  ト：伊藤和彦ガバナー補佐、林 啓之次年度ガバナー補佐 

誕 生 祝 い：ございません。 

 

第2550回 例会                                   2023年6月13日 

会長挨拶                                  平塚北ロータリークラブ 

                                         会長 相原美紀 

皆さまこんにちは。 

通常例会での最後の会長報告となりました。 

この1年、会長報告で何を話すか考えることによって、ロータリーのことをはじめ、社会のこと、自分自身の

ことなどを考える時間を持つことができました。また、人前で話しをするのは苦手なので、できるだけ避けて

きましたがとても貴重な経験となり少しは成長できたかなと思っています。 

また、今年度は久しぶりに年間予定通り例会および行事を行うことができ、新しい奉仕活動も少し前に進みま

した。 

これも理事役員をはじめ皆さまのご協力によるもので感謝申し上げます。 

しかし、出席率、会員増強は私の力不足で向上させることはできませんでした。 

奉仕活動により絆ができ、親睦へと繋がる。親睦活動が盛んになると、奉仕活動も更に活発になる。そんな好

循環を定着させることが、出席率向上、会員増強になると思いましたがカタチにすることができませんでし

た。次年度は更に活発な活動ができると思います。 

期待を胸に今期最後となる来週の納会を楽しみたいと思います。 

つまらない会長報告に1年間お付き合いいただきありがとうございました以上、本日の会長報告とさせていた

だきます。 
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 (本日)6月13日（火）                  出席免除会員 6名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 メークアップ 修正出席率 

35    30   11（4）  48.5％     名    ％ 

 

 

    

    

  奥様誕生日祝い＝山田 裕さん           あしたの委員会委員長＝林 啓之さん 

 

   

          

    

  職業奉仕担当理事＝杉﨑 正さん          職業奉仕担当理事＝栗原幹樹さん 

 

 

    

  国際奉仕担当理事＝真壁佐一さん         国際交流委員長＝根岸君代さん 

       

 



 

 

 

 

    

  ロータリー財団委員長＝苅谷政夫さん       米山記念奨学会委員長＝八日市屋敏雄さん 

 

    

  クラブ管理運営委員長＝平山英代さん        会場監督理事＝永森忠仁さん 

  

 

 皆様にご尽力いただきながら、何とかやってこれました。最初は、右も左もわからずでしたが、今はどう 

にかわかるようになりました。一年間ありがとうございました。  

                                                                                                                             

 
◎相原美紀さん＝今年度、大原での最後の例会。天気も良く気持ちも晴れ晴れです。一年間ありがとうご 

        ざいました。皆様に感謝です。 

◎山田 裕さん＝本年度も光が見えてきました。私としては、本年はロータリーについては成長した年で 

        した。皆さんのご協力と支援の賜物です。自分の努力にて成長したものもあります。 

        それはゴルフです。100切りまで一歩の所まできました。本日は協議会。皆様の成果の 

        報告を期待しています。 

◎林 啓之さん＝今年度会長・幹事さん、役員の皆様ご苦労様でした。 

◎櫻田 敬さん・長谷川英男さん＝クラブ協議会、ご苦労様です。 

◎梅原謙司さん＝久々の例会出席です。暑くなりました。 

◎真壁佐一さん・根岸君代さん＝今年度相原会長はじめ、執行部の皆様ご苦労様でした。 



 

 

 

◎米澤松文さん＝札幌ソーランよさこいに行って来ました。コロナ明け、だんだん賑わってきているようで 

        す。エスコンフィールドにも行って来ました。 

◎苅谷政夫さん＝相原会長他執行部の皆様、一年間ご苦労様でした。 

◎八日市屋敏雄さん＝梅雨の合間の暑い日ですね。毎日MLBの大谷選手に拍手を送っています。相原年度も 

          あと納会を迎えるだけですね。ご苦労様でした。 

◎栗原幹樹さん＝社会奉仕委員会、今年一年ありがとうございました。 

 ◎平山英代さん＝今日は梅雨の谷間ですね。久々の青空、白い雲すてきです。 

 ◎中村 豊さん＝熱中症が気になる季節になりました。体調にご注意を。 

6月13日スマイルの合計は23,000円でした 

  

◎相原美紀さん・上原公夫さん・梅原謙司さん・苅谷政夫さん・國年洋子さん・栗原幹樹さん・櫻田敬さん 

 神保由樹さん・杉﨑 正さん・田中賢治さん・中村 豊さん・長井 聡さん・根岸君代さん・長谷川英男さん 

 林 啓之さん・比企 武さん・平山英代さん・福澤陽代さん・藤岡邦計さん・山田 裕さん・山本秀也さん 

 八日市屋敏雄さん・若森康伸さん 

                          6月20日スマイルの合計は34,000円でした 

 

 

       第2551回 納会  ホテルサンライフガーデン  江陽の間   

       

 

    

    
 

 

 



 

 

 

 

     

  

 

 

    

 

 

    

 

                         

  


